

6.WM 2005 Aachen Bütgenbach

Kanzi und Klimo im WM-Einzelfinale-2005

WM - Bericht - 2005

Das Rhönrad - Team - Austria schafft 2 Finalplätze im Mehrkampf für das Einzelfinale der besten Sieben, durch Cornelia Kanzi - Musikkür-Elite-Damen und Vincent Klimo im Sprung-Elite-Herren.

Die ersten Finalplätze von österr. WM-TeilnehmerInnen in der Elitaklasse Damen und Herren

Cornelia Kanzi erreicht Rang 6 im Einzelfinale und Vincent Klimo Rang 7 in diesem Weltklassefeld . Ein tolles Ergebnis für das ÖRHÖV - Quartett mit Cornelia Kanzi, Doris Baumgartner, Barbara Ehrschwendner und Vincent Klimo.

Kanzi qualifiziert sich für den Team-Weltcup im Allstarteam für Flensburg und Trappenkamp 2006. Barbara Ehrschwendner und Doris Baumgartner erreichen gute Leistungen bei ihrem ersten WM -Start.

Durch das schlechte Wetter in Aachen/Bütgenbach wurden beim Transport der Räder zum Finale nach Aachen die Räder nass.

Das Finale zog sich bis Mitternacht hin, bei der Rückfahrt nach Bütgenbach riss um Mitternacht der Auspuff des TGUS-Busses auf der Autobahn ab. Mit Draht flickte man die Rohre zusammen. Den nächsten Tag verbrachte man in einer Reparaturwerkstätte in der Eifel, um am Sonntag wieder nach Hause fahren zu können.

6.Rang Cornelia Kanzi-WM-Finale-2005

7.Rang Vincent Klimo-WM-Finale-2005

Vergabe WM- 2007 an Salzburg bei WM 2005

Zum Abschluss der WM 2005 in Aachen Bütgenbach wurde der WM – Wanderpokal für WM-Ausrichter an Hans Pichler und Josef Pohn übergeben.

Damit wurde die Sporthalle Alpenstrasse in Salzburg zum ersten Mal Ausrichtungsort einer internationalen WM. Nachstehend Bilder der Übergabe des Wanderpokals.

Hans Pichler